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教育委員会５月定例会会議録 

１ 会議の名称  中之条町教育委員会 ５月定例会 

２ 会議の期日  令和６年５月 22 日（水） 

３ 会議の場所  中之条町ツインプラザ 研修室１ 

４ 会議に出席した委員・教育長 

教 育 長         山口 暁夫 

委員（教育長職務代理者） 湯本 茂夫 

委  員         石田 優子 

委  員         奈良 保宏 

委  員         塚田 夕子 

５ 会議に出席した職員 

こども未来課長       山本 伸一 

生涯学習課長      剱持 和美 

次長兼教育指導係長    湯浅 成夫 

学校教育係長       唐澤 将希 

六合こども未来係長兼六合生涯学習係長  中沢 芳宏 

総務係長         外丸 綾子 

６ 議   題 

議案第１号  中之条町歴史と民俗の博物館「ミュゼ」運営審議会委員の委嘱について 

議案第２号  第 62 回群馬県民スポーツ大会秋季大会の共催について 

７ 協   議 

（１）幼児教育の在り方について 

（２）その他 

８ そ の 他 

（１）問題行動及び教育支援センター「虹」、日本語サポート教室「未来」の状況について 

（２）令和６年度 教育行政視察について 

（３）その他 
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９ 事 務 連 絡 

６月定例会 ６月 20 日（木） 午前９時 00分から ツインプラザ 研修室１ 

10 開   会 

  午前９時 30 分、教育長、教育委員会会議の開会を宣す。 

教育長より開会の挨拶 

11 会議録署名委員の指名 

  こども未来課長が今回の会議の会議録署名委員に、湯本茂夫教育長職務代理者を指名 

12 会期の決定 

  会期の決定  本日一日限り 

13 会議録の承認 

  ２月定例会会議録、４月定例会会議録について、全員異議なく承認 

  令和５年度第３回総合教育会議会議録について、全員異議なく承認 

14 報告事項 

（１）教育長等執務報告 

教育長より、令和６年４月 24日から６月 20日までの行事等について報告 

（郡小中学校教頭会、まちなか５時間リレーマラソン実行委員会、町青少年推進委員連絡協議

会総会、町文化財専門委員会、吾妻広域町村圏振興整備組合理事会、郡教育長会議、町ＰＴＡ

連絡協議会総会、郡小中学校長会合同研修会、管内校長会、県教育長協議会・県人事会議、教

育委員会訪問、県未来構想フォーラム、六合地区ＰＴＡ連絡協議会、定例教育委員会、町教育

研究所総会、六合地区学校運営協議会、郡社会教育振興会理事総会、町村教育委員会連絡協議

会定例総会、第１回県北毛第一地区教科用図書採択会議、町スポーツ少年団総会、中之条地区

学校運営協議会、町社会教育委員会、中之条幼稚園計画訪問、町議会・同常任員会、租税教育

推進協議会総会、次回定例教育委員会など） 

15 会議における議事の経過及び発言趣旨 

議案第１号 中之条町歴史と民俗の博物館「ミュゼ」運営審議会委員の委嘱について 

生涯学習課長、議案について説明 

２年間の任期が終了し、改めて委嘱するもの。構成員のうち変更となるのは、学校長代表として

委嘱している方のみである。 

異議なく、原案のとおり承認 
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議案第２号 第 62回群馬県民スポーツ大会秋季大会の共催について 

生涯学習課長、議案資料について説明 

主催は群馬県で、毎年、県内の自治体及び教育委員会に共催依頼があり承認されているもの。 

異議なく、資料のとおり承認 

16 協議事項 

（１）幼児教育の在り方について 

こども未来課長より、資料について説明 

・ 前回の定例教育委員会、総合教育会議において、認定こども園の設置を検討するに当たり、

アンケート実施の提案をいただいたことから、別紙資料「幼児教育のあり方に関するアンケ

ート」の素案を作成した。内容を確認いただきご意見を伺いたい。 

・ アンケートの対象者は、六合地区を除く未就学児を有する保護者を考えている。 

・ アンケートの最終ページに、「保育所と幼稚園の違い」、「認定こども園とは」といったアン

ケートに関する説明資料を添付した。 

（湯本教育長職務代理者） 

回答者の属性情報に、「保育所に通園させている」、「幼稚園に通園させている」の項目を加えた

方が、より詳細なデータ分析ができるのではないか。 

（奈良委員） 

 設問内容は、保護者が回答するには少し難しい印象を受ける。もっと設問を絞り込み、保護者の

要望をシンプルに聞くようにしてはいかがか。 

（石田委員） 

 保護者が施設選びの際に重要視することは、自宅から近いか、通勤途中にあるか、保育時間が長

いか、保育料・延長預かり料が有料か無料か、子どもの多い園で見てもらいたいか、少人数の園で

見てもらいたいか、このような項目になるかと思う。 

（塚田委員） 

 保護者の中には、幼稚園教育の重要性を理解しつつも、仕事の都合で幼稚園に通わせられない方

たちがいることから、そのような声を取り上げられたらよいのではないか。 

（こども未来課長） 

ご意見をもとに修正案を作成するので、今後の定例会議にて引き続き協議をお願いしたい。 

（２）その他 

  なし。 

17 その他 

（１）問題行動及び教育支援センター「虹」、日本語サポート教室「未来」の状況について 
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次長兼教育指導係長、資料について説明。４月の実績が報告された。 

（２）令和６年度 教育行政視察について 

総務係長、資料について説明 

吾妻郡町村教育委員会連絡協議会が主催する教育行政視察の日程と視察先を確認した。 

（３）その他 

六合地区中学生の教育事務の委託に向けての取組について、こども未来課長より説明 

・ 令和６年４月 24 日、六合中学校では、委託開始を目指す令和８年度に３年生となる現在の

１年生に対し、校長先生から委託についての説明を行った。 

・ 令和６年５月 20 日、受入先となる長野原中学校の教職員へ委託について説明を行った。 

・ 令和６年５月中には、長野原中学校と六合中学校の管理職で打合せを始める予定である。 

18 事務連絡 

６月定例会 ６月 20 日(木) 午前９時 00 分から ツインプラザ 研修室１ 

19 閉会の宣言 

午前 10時 55 分、教育長、教育委員会会議の閉会を宣す。 

20 議決事項 

議案第１号  中之条町歴史と民俗の博物館「ミュゼ」運営審議会委員の委嘱について 

議案第２号  第 62 回群馬県民スポーツ大会秋季大会の共催について 

     （ 承 認 ） 


